

Notre visite au musée

Notre deuxième visite au musée concernait les 5 sens.

L'APEL nous a fait la surprise de commander un bus afin de s'y rendre bien au chaud et sans être mouillés !

Comme d'habitude la classe a été divisée en deux groupes : Les MS et les GS d'un côté et les PS de l'autre.

Nous sommes allés à l'étage pour observer et décrire le plus beau tableau du musée.

Pour cela nous avons utilisé notre vue.



Ensuite nous avons senti des odeurs : citron, poisson, feu et chocolat. Nous avons utilisé notre odorat.



Puis nous avons fait appel à notre ouïe pour écouter des sons et les retrouver dans une salle sous forme de statuette, de tableau ou de tapisseries.



Pour le goût, nous avons décrit un joli tableau :



Pour finir nous avons joué à un jeu de devinette les yeux bandés en se servant du toucher.



Enfin nous avons fait un atelier : il fallait colorier une feuille décorée d'un œil, d'une main, d'un nez et d'une oreille. Nous avons mis un peu d'eau sur des crayons de couleurs magiques qui se sont transformés en peinture !

